

CORONAVIRUS EN LA ARAUCANÍA

Comercio cree que volver a cuarentena le haría un daño tremendo a la Región

Eduardo Henríquez O.
ehenriquez@austral.cl

Mientras la autoridad sanitaria regional insiste en la preocupación que genera el aumento de casos covid registrados durante las últimas dos semanas en La Araucanía, producto de brotes familiares y laborales en plena "apertura inicial", el timonel de la Cámara de Comercio, Servicios y Turismo de Temuco, Gustavo Valenzuela, insiste en lo importante que es la colaboración de todos en cuanto a mantener secuencia sanitaria que llevamos, porque volver a cuarentena -opina- produciría un enorme daño "a la alicada economía regional".

Luego de informar que en las últimas 24 horas se detectaron 40 nuevos contagios producto de los cuales la Región alcanzó ayer los 4.437 casos confirmados en lo que va de la pandemia, de los cuales 4.328 tienen domicilio en el territorio, la seremi (s) de Salud, Gloria Rodríguez, recordó que hoy se cumplen dos semanas desde que La Araucanía entrara en Fase 4, y al observar la evolución de la emergencia sanitaria persiste la preocupación por una tendencia al incremento de casos activos.

"Los casos anteriores no podemos atribuirlos al cambio de etapa, pero sí estamos muy preocupados por el aumento de casos que hemos tenido, asociados fundamentalmente a brotes familiares (...) y algunos brotes laborales, dentro de los cuales los más importantes han sucedido en Collipulli", acotó Rodríguez, quien insistió en procurar el autocuidado y respetar los protocolos.

CÁMARA DE COMERCIO
Atento a la evolución de la pandemia en el territorio regional, el

CREMIO. Timonel de la Cámara local agrega que el impacto sería mayor con los hechos de violencia. Autoridad sanitaria reitera preocupación.



RESPECTAR LAS MEDIDAS DE AUTOCLUIDADO Y LOS PROTOCOLOS DEFINIDOS POR SALUD ES CLAVE EN ESTA ETAPA.

4.437 contagios confirmados en total lleva a la fecha la Región. De ellos 4.328 tienen domicilio en las 32 comunas que conforman esta parte del territorio nacional.

presidente de la Cámara de Comercio Servicios y Turismo de Temuco, Gustavo Valenzuela coincide con la seremi (s) en la necesidad de colaborar con la mantención de los buenos índices y el 100% de trazabilidad que tiene hoy La Araucanía, porque

de retroceder a etapas de confinamiento, estima, sería peligroso para la economía local.

"Retroceder afectaría a todos en el sector, sobre todo a los cafés y restaurantes que vienen recién entrando a la reapertura con el 25% de aforo, lo que es un avance, pero si todo avanza como debe ser vamos a tener un aumento de ese aforo. En cambio, si retrocedemos significará volver a encerrarnos, lo que es grave no solo por la pandemia, sino por los hechos de violencia que estamos viviendo y que cada día son peores; obviamente eso ayuda a que empeore la situación. Enton-

Si retrocedemos significará volver a encerrarnos, lo que es grave no solo por la pandemia, sino por los hechos de violencia que estamos viviendo y que cada día son peores".

Gustavo Valenzuela,
Cámara de Comercio de Temuco

Nº de casos

Comuna	Casos
Angol	507
Carahue	117
Chol Chol	39
Collipulli	103
Cunco	92
Curarautín	33
Curarrehue	4
Ercilla	61
Freire	123
Gaihuarino	134
Gorbea	44
Lautaro	166
Loncoche	78
Lonquimay	69
Los Sauces	58
Lumaco	41
Melipeuco	13
Nueva Imperial	136
Padre Las Casas	230
Perquenco	43
Pitrufquén	101
Pucón	90
Purén	41
Renaico	56
Saavedra	98
Temuco	1.269
Teodoro Schmidt	31
Toltén	18
Traiguén	58
Victoria	211
Vilcún	158
Villarrica	106
Total general	4.328

(Se excluyen 108 casos del análisis, puesto que presentan residencia en otras regiones)

(Fuente: Seremi de Salud de La Araucanía)

ces, volver a confinamiento más el ambiente de violencia, sin duda, nos llevaría a un desequilibrio económico tremendo, en una región pobre... Sería un grave daño no solo a la economía, sino a las personas", recalca.

Dirigente del comercio local expuso en comisión de la Cámara Baja

En el contexto de una sesión especial mixta, convocada ayer por la Comisión de Economía, Fomento, Mipyme, Protección de los Consumidores y Turismo de la Cámara Baja, el presidente de la Cámara de Comercio de Temuco, Gustavo Valenzuela, expuso algunas peticiones del sector acotadas a la realidad de La Araucanía, entre las cuales recordó que "si no se restituye el Estado de Derecho para que vuelva la paz y el diálogo a la Región, cualquier solución que se plantee para el desarrollo y crecimiento de la economía local, va a ser en vano". A su juicio, el respeto al derecho y a las leyes, es fundamental, así como la ayuda real a quienes más lo necesitan hoy, los pequeños emprendedores. **CS**



Corparaucanía comienza a iniciar la Región a nivel país

Con la mirada de priorizar la situación de La Araucanía como un tema país e impulsar avances en ejes estratégicos de desarrollo, Corparaucanía realizará el inicio "Especial Araucanía", cuya primera sesión "Reactivación, acuerdos pendientes y descentralización", será hoy a las 08.30 horas, a través de corparaucania.cl y plataformas asociadas. El presidente de la corporación, Modesto Huenchunao, explicó que el foco de este inicio es realizar propuestas, evaluar alternativas y oportunidades de unir fuerzas por la Región y por su gente con todos los sectores. Para ello, enfatiza: "es necesario construir confianza y re encontramos como región y como país multicultural". **CS**

Brote en empresa forestal de Collipulli alcanza los 23 contagios por covid-19

SALUD. Seremi de Salud informa que la comuna presenta otros dos brotes menores en una molinera y una constructora.

Los principales brotes de coronavirus detectados en las últimas semanas en la Región están concentrados en la comuna de Collipulli. Si bien son tres, todos de tipo laboral, la autoridad regional de Salud precisó que el caso más importante está radicado en la empresa forestal Safco, que figura con 23 contagios confirmados y producto de la situación se hizo una búsqueda activa de casos asintomáticos.

Ya "se ubicó los casos positivos y los contactos estrechos están todos en cuarentena. Además, se realizó una búsqueda activa de personas

asintomáticas por lo que se ha testeado hasta el momento a 70 trabajadores y se han hecho las fiscalizaciones epidemiológicas y desde el punto de vista de la salud laboral", precisó la seremi (s) Salud, Gloria Rodríguez.

Los restantes dos brotes laborales están asociados a la empresa constructora Copelisa, que participa de la construcción del nuevo hospital de Collipulli, donde hay tres personas identificadas con covid-19, y a la empresa Molinera El Globo, la cual presenta dos casos positivos. Ambas son objeto de investigación. **CS**

70 trabajadores de Forestal Safco fueron sometidos a test PCR para coronavirus en una búsqueda activa de casos asintomáticos.



TESTEOS PARA LLEGAR A CASOS ASINTOMÁTICOS SE HAN APLICADO EN TORNO A LOS ÚLTIMOS BROTES.

TODAS TUS CONSULTAS EN UN LINK

EL AUSTRAL | Diagonales | EL AUSTRAL | OLLANESHER | La Estrella

REMATES ANDURRAND

REMATE LIQUIDACIÓN VESTUARIO Y MOBILIARIO BOUTIQUE

MIERCOLES 12 AGOSTO 2020 / 16 HRS / ALDUNATE Nº787 TEMUCO

ORDENADO POR LICITADOR CONCURSAL SR. NABOR URZUA BECERRA

LIQUIDACIÓN "MARIE GISELE DE LAIRE CERDA ERL" / CAUSA NºC-745-2020 DEL TERCER JUZGADO CIVIL TEMUCO

DESTACAMOS: Parkas, pantalones, blusas, chaquetas, tejidos, abrigos, gamulán, sombreros, pañuelos, poleras, jeans, trajes de baño, vestidos, botas, chalas, ponchos, espejos, 04 puff negros redondos, sillas, coligadores madera, muebles cajoneros, mesón atención público, etc

REMATE MEJOR POSTOR

EXHIBICIÓN: martes 11 agosto de 10 a 14 y 15 a 16.30 hrs, miércoles 12 agosto de 10 hrs hasta inicio remate. Remate afecta a IVA, comisión 7% más imp. vig. Pago efectivo, vale vista o transf. Ect./ 45-2277490, info@rematesandurand.cl. Obligatorio cumplimiento normativas covid-19

WWW.REMATESANDURAND.CL

REMATE MIÉRCOLES 12 AGOSTO / 16 HORAS / RECINTO REMATES ALDUNATE

MARCELO ANDURRAND RÜTH / MARTILLERO CONCURSAL Nº1003